



REPORTERA DE EXCEPCIÓN

Miroslava Breach Velducea, periodista de larga trayectoria cuyas colaboraciones en *La Jornada* comenzaron en julio de 1997, testimonió la escalada de violencia que ha caracterizado a Chihuahua con una creciente presencia del crimen organizado. También documentó la realidad

del estado, caracterizada por la corrupción y la marginación indígena. "Como nadie conocía la región rarámuri", cuentan compañeros. Ayer, comunicadores de diversos medios demandaron en el Congreso local que se esclarezca el asesinato de su compañera ■ Foto Jesús Villaseca

■ La corresponsal de *La Jornada* fue baleada al salir de su casa

Consternación por el asesinato de Miroslava Breach

- Muestra video a un victimario; deja escrito que dice: "por lengua larga"
- Sus trabajos sobre el *narco* será línea principal de investigación: Corral

Condenan el crimen la ONU, la CIDH y la Unión Europea

■ El Congreso, partidos y ONG exigen esclarecer la cobarde acción

■ La embajadora de EU pide que este crimen y otros contra periodistas no queden impunes

■ Fiscalía especial de la PGR atrae la investigación

■ 2 a 9

EDITORIAL

¡Ya basta!

■ 10